

sehe Bewußtsein der Werktätigen.

Wir sind stolz auf die großen revolutionären Traditionen unserer Partei. Die Geschichte der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beweist, daß unsere Partei aus dem mehr als hundertjährigen Kampf der revolutionären deutschen Arbeiterbewegung hervorging. Sie verkörpert die revolutionären Traditionen des Bundes der Kommunisten und der revolutionären deutschen Sozialdemokratie. Sie setzt das Werk der Kommunistischen Partei Deutschlands fort und erfüllt das Vermächtnis der antifaschistischen Widerstandskämpfer. Sie ist die Erbin alles Progressiven in der Geschichte des deutschen Volkes.

Unsere Partei steht fest auf dem Boden des proletarischen Internationalismus. Es erfüllt uns mit Stolz, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands eine Abteilung der internationalen kommunistischen Bewegung ist und im besonderen, daß wir brüderlich mit der erprobtesten und erfahrensten kommunistischen Partei, der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, verbunden sind. Die Geschichte der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beweist, daß in jedem Abschnitt der Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik und unserer Partei die Ideen des proletarischen Internationalismus, der Freundschaft zur Sowjetunion und zu den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft, der Solidarität mit dem antiimperialistischen Kampf eine vorwärts treibende Kraft waren und sind.

Wir sind stolz auf unsere Partei, denn sie handelte und handelt stets im Interesse der Arbeiterklasse, zum Wohle des ganzen Volkes. Die Geschichte der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beweist, daß unsere Partei entschlossen und ohne Opfer zu scheuen den Kampf gegen die imperialistische Reaktion, gegen Faschismus und Krieg führte. Es ist die Geschichte des unermüdlichen Ringens um den Aufbau einer neuen sozialistischen Gesellschaftsordnung, der sozialistischen Staatsmacht der Arbeiter und Bauern auf deutschem Boden. Diese Geschichte kündigt von den heroischen Taten der Kommunisten beim Wiederaufbau nach dem verbrecherischen Hitlerkrieg, bei der Überwindung unzähliger Schwierigkeiten, bei der Schaffung einer leistungsfähigen Volkswirtschaft, eines vorbildlichen Bildungswesens, einer sozia-